
Über mich

Beitrag von „gery“ vom 27. September 2021, 20:34

Hallo Sabine,

auch wir haben uns in Regensburg schon kennen gelernt. Willkommen auch hier im Forum und 
weiter viel Freude am Hobby.

Irgendwie beneide ich Dich, ich hab noch kein Gewächshaus bekommen, obwohl auch immer 
wieder bekrittelt wird, dass meine Kakteen überall rumstehen.

LG auch von Christa

Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13817-%C3%BCber-
mich/&postID=116897#post116897

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13817-über-mich/&postID=116897#post116897
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13817-über-mich/&postID=116897#post116897

